

Ressort: Politik

Grüne lehnen Ausweisung von US-Botschafter ab

Berlin, 19.03.2019, 12:11 Uhr

GDN - Der außenpolitische Sprecher der Grünen, Omid Nouripour, hat die Forderung von FDP-Vize Wolfgang Kubicki nach einer Ausweisung des US-Botschafters Richard Grenell zurückgewiesen. "Die Forderung von Kubicki ist schlicht Käse", sagte Nouripour der "Neuen Osnabrücker Zeitung".

Es gebe viele Gründe für Kritik an dem US-Spitzendiplomaten in Berlin. "Aber der US-Botschafter ist qua Amt die Schnittstelle der politischen Kommunikation mit den USA. Und genau diese Kommunikation ist in Zeiten von Trump so notwendig wie nie zuvor", sagte Nouripour der NOZ. Grenell hatte Kritik an den Plänen für den Verteidigungshaushalt der Bundesregierung geäußert und damit Unverständnis bei den Liberalen geerntet. Deren Vizechef Kubicki hatte Außenminister Heiko Maas (SPD) daraufhin aufgefordert, Grenell "unverzüglich zur Persona non grata zu erklären".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121865/gruene-lehnen-ausweisung-von-us-botschafter-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com